

# EL DIA Denuncian en Argentina que 16 Guerrilleros Fueron Fusilados

(UPI, PL y AFP)

**BUENOS AIRES, 7 de julio.**—El grupo guerrillero Poder Obrero denunció hoy aquí que 16 guerrilleros de izquierda muertos recientemente por fuerzas de Seguridad "fueron fusilados" y no abatidos en un tiroteo, como han informado las autoridades militares.

En un comunicado a **United Press International** por correo, la organización guerrillera se refiere a un episodio registrado el 24 de mayo último en la localidad suburbana de Monte Grande.

Según el parte militar emitido entonces, los subversivos fueron sorprendidos cuando estaban reunidos en un chalet de Monte Grande para programar un frente armado clandestino de los grupos Organización Comunista Poder Obrero (OCPO) y Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) con el peronista Montoneros.

Poder Obrero dice que "dicha reunión no existió más que en la mente febril de los jefes militares que tramaron un plan que les sirvió para justificar la matanza de 16 guerrilleros que, en todos los casos, han sido detenidos por lo menos un mes antes".

El comunicado guerrillero afirma que Isabel Kaserman, a quien califica de "ex militante de nuestra organización" y que figura en la lista de los muertos, fue detenida en marzo. El parte militar identificó a la mujer, de 30 años de edad, como agente extranjera que participó en la reunión como delegada de la Cuarta Internacional.

Según despachos de prensa provenientes de Bonn el mes pasado, la mujer era hija de Ernst Kaserman, profesor de teología de la Universidad de Tuebingen (Alemania Federal), quien indagó por su situación, lo que originó un pedido de informes al gobierno por parte de la embajada alemana en Buenos Aires. Según los mismos despachos, el 20 de mayo, 4 días antes de su muerte, las autoridades comunicaron a la embajada que la mujer estaba detenida.

## SECUESTRARON A UN ABOGADO

Entre tanto, un abogado especializado en derecho civil y comercial fue secuestrado por varias personas con los rostros encubiertos, en la ciudad de Mar del Plata, a unos 400 kilómetros al sur de Buenos Aires.

El hecho ocurrió ayer en el estudio jurídico que atienden los abogados Camilo Ricci y Raúl Hugo Alais y los secuestradores se llevaron al primero de ellos luego de sustraer dinero y documentos y amordazar a los clientes que se encontraban en el lugar.

Luego de secuestrar a Ricci, se hicieron presentes en la casa de Alais y al no encontrarlo allí se retiraron luego de cortar los cables telefónicos.

## PRESENTAN UN PEDIDO DE EXTRADICION

A la vez, el pedido de extradición formulado por la República Federal Alemana del criminal de guerra nazi Eduard Roschmann, quedó radicado ante la justicia, se anunció hoy en Buenos Aires.

Inicialmente se informó por error que el gobierno militar argentino había accedido al pedido de extradición, "a pesar de no existir tratados entre ambos países sobre la materia".

# EL SOL DE MEXICO "Videla Ordenó Fusilar a 16 Rebeldes en Mayo"

**BUENOS AIRES, Argentina, 7 de julio (AP, UPI).**— El grupo "Poder Obrero" denunció hoy aquí que 16 guerrilleros muertos el 24 de mayo último por fuerzas de seguridad: "fueron fusilados y no abatidos en un enfrentamiento", como habían informado las autoridades militares.

Según el comunicado militar emitido entonces, los insurgentes fueron sorprendidos cuando estaban reunidos en un chalet en la localidad suburbana de Monte Grande para programar un frente armado, integrado por los grupos: Organización Comunista Poder Obrero (OCPO), Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) y el movimiento "Montoneros".

## EL DIA PIDEN LA DEPORTACION DE UN ARGENTINO

En otro orden de hechos, el liberal lord Avebury pidió al ministro de Gobernación Merlyn Res que considere la deportación de un súbdito argentino sospechoso de espionaje a favor de organizaciones de extrema derecha.

Lord Avebury, que es uno de los asesores de Amnistía Internacional, presentó una denuncia escrita dirigida al ministro de la Cámara de los Lores, a la que pertenece, sobre las actividades en este país de un argentino llamado Hugo Sofía.

Al parecer, Hugo Sofía visitó las oficinas del Comité por los Derechos Humanos en Argentina, radicado en Londres, y fue identificado por una mujer como uno de los agentes que han torturado a detenidos en la Argentina en octubre pasado.

# EXCELSIOR Secuestran a Cinco Abogados en Argentina

**BUENOS AIRES, 7 de julio (AP-AFP y Latin).**—Cinco abogados fueron secuestrados en las últimas horas por grupos armados, cuatro de ellos en Mar del Plata, 400 kilómetros al sur de la capital.

Entre los letrados desaparecidos figura el peronista Norberto Centeno, redactor

de la Ley de Trabajo y ex asesor de la Confederación General del Trabajo (CGT) y de varios sindicatos.

Otro de los abogados identificados, secuestrado hoy en Buenos Aires, Camilo Ricci, es un especialista en Derecho Civil y Comercial, que goza de gran prestigio en medios forenses locales, y se

desconoce que tenga militancia política.

En tanto, en Nueva York, el comité judío-estadunidense informó hoy que había cerrado su oficina en Buenos Aires debido al antisemitismo y a las amenazas contra la vida de su representante.